



Très présente dans le Loiret, l'entreprise Shisheido a eu l'idée d'inviter – pour célébrer les trente ans de son implantation en France – plusieurs artistes à créer une œuvre, place Saint-Germain des Près à Paris.

Parmi les œuvres présentées dans cette exposition (*Urban Art Box* : exposition artistique de Ginza à Saint-Germain des près), je signale tout particulièrement la création d'Hélène Launois intitulée « *Dans le cerveau de Narcisse* ».

Depuis des années, Hélène Launois constitue une œuvre originale à partir d'objets lumineux, de sources électriques, de lignes et de formes foisonnantes.

L'œuvre qu'elle a installée face à l'église Saint-Germain des Près est un aboutissement. Elle offre un regard poétique et ironique sur nos temps modernes et sublime les lumières ordinaires, celles que nous voyons – ou ne voyons pas – chaque jour et chaque nuit, en constellations tendres et magiques.

Jean-Pierre Sueur

>> [Voir quelques photos de cette oeuvre](#)

>> [Le site d'Hélène Launois](#)

.